

EN REDES SOCIALES

@DPRBiobio

Delegado Eduardo Pacheco, junto a **@EFETrenesChile** y **@MTTBiobio** realizaron visita inspectiva a obras del megaproyecto de infraestructura pública del Puente y Túnel Ferroviario del Biobío. El viaducto estará operativo a fines del 2025, mejorando la movilidad de **@EFE_Biotren**.

@seremisalud8

Con una inversión que supera los \$128 millones de pesos se inauguró la DVI de Lebu, liderada por el Seremi Dr. Eduardo Barra Jofré, acompañado del director del **@ssbiobio**, Cristián Araneda, representante de **@dpparauco** y autoridades de salud de la provincia de Arauco.

@CarabBioBio

En marco del Campeonato de la Conferedación Deportiva de la Defensa Nacional "Codefen 2024", el equipo de la Zona de Carabineros Biobío, se consagró campeón por segundo año consecutivo.

@CoreBioBio

En la jornada la Comisión de Medio Ambiente, se analizó el pronunciamiento respecto de la declaración de impacto ambiental como adenda del proyecto habitacional Condominio Fuentes de Piedra 4 y 5, junto con obra de regularización de un canal en la comuna de Penco.